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学習発表会『一人一人が協力し、星のようにかがやく舞台にしよう』
　11月13日の学習発表会は、昨年度同様、新型コロナウイルス感染症対策を行っての実施となりました。
感染リスクが高い学習活動が制限されているため、合唱や合奏の表現については見送ることにしました。そ
のような制限がある中でも、子供たちは精一杯の練習をして発表会当日を迎えました。努力してできるよう
になったことを惜しみなく表現した子供たち。そして、学級の友達と声を掛け合ってより良い演技にするこ
とができました。まさに学習発表会スローガン通りになった発表会でした。
　来賓縮小、保護者各家庭２名までの人数制限等、地域・保護者の皆様には大変ご迷惑をおかけいたしました。
ご理解、ご協力をいただいたことに感謝申し上げます。また、終了後の片付け作業の手伝いをしていただい
た保護者の皆様にお力添えをいただきましたことに感謝申し上げます。ありがとうございました。

たくさん練習してきた「よっちょれ」「源流太鼓」を元気に披露しました！

「おわりのことば」も太鼓の演奏とともに演じました。６人ともやり切りました！

自分の役割をしっかりと務めた５年生！みんな物語に引き込まれていきました。

一人一人が大きな声で話していました。客席にしっかりと伝わりました！

泥棒と動物の役になりきって、明るく楽しく演じることができました！

学習した物語の音読が上手になりました。声を合わせるところもばっちりでした！

６年　太鼓・踊り『元気をつなぐ』

５年　劇『雨ふり小僧』

３・４年　劇『ふしぎなガチョウ』

２年　劇『ブレーメンの音楽たい』

１年　劇『サラダでげんき』

　10月20日（水）から３日間、１・２年生20名が
職場体験・生産者訪問を行いました。これは、①
地域の産業への理解や働くことについて考えを深
める。②商品販売に対する知識や生産者の思いを
理解する。をねらいとして、町内12の事業所に
訪問して体験活動や生産者へのインタビュー等を
行いました。
　どの事業所様もお忙しい中、地域の子供たちの
ために快く引き受けていただき、そして働くことの
大切さや仕事のやりがい、お客様のためにどのよう
な工夫をしているかなど親切、丁寧に教えていた
だきました。生徒
は、町から貸与さ
れたタブレットを
使いながら、活動
の様子や担当の方
の話を写真で撮っ
たり記録したりし
て、まとめました。
活動の様子は12月
の学習発表会で披
露する予定です。

　10月20日（水）から３日間、３年生７名が新潟・富山
に修学旅行に行ってきました。新型コロナの影響で、
行先を東京から新潟・富山に変えて「それぞれの地域で
行っている町づくりに焦点を当てて、七ヶ宿の町づく
りに貢献する」をテーマに研修しました。
　１日目は新潟中越地震で被災した旧山古志村を訪問
し、減災教育について学習しました。２日目は、富山
市を訪問し、「未来につながるコンパクトな町づくり」
について学びを深め、３日目は、新潟・村上市を訪問し、

「過疎の町から観
光客が集まる町
づくり」について
学び、視野を広げ
ました。
　どの訪問先で
も、生徒たちは担
当者の話に耳を
傾け、被災地の見
学や伝統工芸の
体験など貴重な
経験をすること
ができました。

　10月27日（水）に七ヶ宿町コミュニティー・スクール推進フォーラムを「子供たちとつ
くる七ヶ宿町と学校とみらい」と題して開催しました。新型コロナウイルス感染防止の
ためオンラインで行い、小関町長を始め教育関係者、地域の方々、小・中学校教員を合
わせ計44名の参加をいただきました。
　第１部の「知る」では、「コミュニティー・スクールとは」という演題で、七ヶ宿小学校
小野雅行校長に務めていただき、第２部の「広げる」では、「学園・家庭・地域が共に育む
担い手」という演題で、岐阜県白川村教育委員会社会教育主事の新谷さゆり様からご講
演をいただきました。新谷様からは、いつまでも住み続けたい白川村であるために村民
や児童生徒の思いや実際の活動の様子を拝聴し、「まずは『共通の願い』をもつことから
スタート」した当時の状況を詳しく知ることができました。
　そして、第３部の「考える」では「七ヶ宿町の将来の担い手育てのためにできること」と
いう演題で参加者とワークショップを行い、ファシリテーターを七ヶ宿町教育委員会社
会教育主事の佐藤深奈美様に務めていただきました。ワークショップでは、９つのグルー
プに分かれて、①七ヶ宿町の子供たちにどのように育ってほしいか②担い手育てのため
にやってみたいことについて参加者から多くの意見や感想が寄せられました。
　今回のフォーラムを機会に、「地域とともにある学校」づくりをさらに推進していきた
いと思います。

職場体験・生産者訪問
～事業所の皆様ご協力ありがとうございました～

新潟・富山修学旅行
～町づくりについて学んできました～

コミュニティー・スクール推進フォーラム
～子供たちとつくる七ヶ宿町と学校のみらい～
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